

Iztapalapa, Ciudad de México, 24 de febrero de 2025
BOL. 179/240225

REALIZA ALEIDA ALAVEZ PRIMERA AUDIENCIA CIUDADANA ITINERANTE EN IZTAPALAPA

Para seguir con su política de acercar los servicios del gobierno de la Alcaldía Iztapalapa a la comunidad, la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz recorrió las calles de la colonia Ejército de Oriente como una innovación de las audiencias ciudadanas de acercar más los servicios a la gente.

Acompañada de su gabinete, la alcaldesa escuchó de primera voz las necesidades de vecinas y vecinos que presenciaron acciones de desazolve y balizamiento, como parte del programa en esta materia en la demarcación.

En su recorrido, destacó la importancia de estas acciones para garantizar que las coladeras estén limpias antes de la temporada de lluvias y mejorar las condiciones de infraestructura en la zona.

Comentó que este esfuerzo forma parte de un enfoque integral que incluye diversos servicios y programas para la comunidad, que se ven principalmente afectadas por las precipitaciones pluviales.

En ese marco, señaló que la audiencia ciudadana contó, además, con una carpa de salud comunitaria con servicios gratuitos como toma de glucosa, presión arterial, y densitometría ósea.

También con asesoría sobre tenencia responsable de mascotas, examen físico general, limpieza de oídos y corte de uñas para perros y gatos.

Además inscripción al INEA, para quienes no han concluido su educación básica, e información sobre separación de residuos, elaboración de composta, y la importancia de cuidar los árboles urbanos.

En materia de fomento al empleo y capacitación, la Agencia Tequicali ofreció opciones laborales y la inscripción al programa Jóvenes Construyendo el Futuro, mientras que el CECATI 171 brindó una oferta de certificación técnica en oficios como costura y estética.

Asimismo se contó con una carpa dedicada a la resolución de conflictos familiares y civiles, a través del diálogo y acuerdos mutuos; asesoría de los economistas de barrio para mejorar ventas y regularizar negocios.

La alcaldesa agradeció a todas las áreas del gobierno presentes por hacer posible esta audiencia, que ahora tiene una nueva dinámica, orientada a recorrer las calles y estar más cerca de las necesidades de la ciudadanía.

"Nos encontramos en Ejército de Oriente para seguir trabajando juntos por el bienestar de nuestra comunidad", exclamó la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz.

--oOo--